
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５８８回例会 ２０１８年３月１日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「君が代」「奉仕の理想」(東島礼美さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」(酒井健一さん) 

御入会記念日  前さん(3/4)、仲野さん(3/5)、 

        諸星道さん(3/13) 

会社創業記念日 関さん(3/1)、山口さん(3/10) 

御結婚記念日  原郁さん(3/12)、原恵さん(3/12) 

御誕生記念日  (会員)酒井さん(3/1)、米山さん(3/12) 

         

             

○ロータリーの月間のテーマ３月は「水と衛生月間」とい 

うことです。 

日本人に関わらず、水は蛇口をひねれば出てくるという 

タダではないのですが、タダみたいな感覚が皆さんあら 

れようかと思います。 

大変幸せなことに私たちの秦野市は「名水百選」にそし 

て「秦野のおいしい水」が日本一に選らばれた、水に恵 

まれたところで普段の生活をしているのですが、我々が 

消防車を寄贈しているタイでは、水はあっても水質が悪 

く、ろ過しないと飲めないということもあり、また途上 

国では村の池が水飲み場となっており蓮の葉をコップ 

代わりにして飲んだり、また子供たちがポリタンクを持 

って30分～1時間をかけて水を汲みに行く、これは子供 

たちの仕事として行くわけで、我々日本人は何処に行っ 

ても水を何不自由なく飲めるということで幸せだと思 

います。途上国では井戸を掘ったりと、まだまだ援助が 

必要だと思います。これからも名水ＲＣの国際奉仕の計 

画の中でもそんなことが出来たら幸いだと思います。 

○報告事項として、秦野中ＲＣから 40周年式典についてお 

 願いが来ています。当日、受付は 12時～13時となって 

おりますが昼食の準備はしておりませんので、各自で 

済ませてお越し下さいとのこと。またクロークの準備も 

しておりませんので手荷物の管理は各自でお願いしま 

すと併せて依頼がありました。 

○台湾地震の義捐金の協力依頼ということで、地区の国際 

奉仕委員長から依頼が来ております。これについては、 

今日の理事会で検討させて頂きたいと思います。 
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【事後】 

山谷さん(2/17 ｱｸﾀｰｽﾞﾐｰﾃ
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3月 1日 

○卓話 

   原恵さん 

○定例理事会 
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3月 8日 

○移動例会 

   植樹 

出席義務    33名    

出席数     23名    

出席率 69.70％    

前々回

の修正 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



＜ガバナー事務所より＞ 

①米山学友会「交流」送付の件 

②台湾東部地震への義捐金の協力 依頼 

 目安金額：500円/人 

 締切：3月28日(水) 

③地区研修協議会 クラブ管理運営部門質疑応答 

 質問依頼の件 

④地区研修協議会 Ｒ財団部門アンケート 

 

 

【受付文書】 

 ①(株)オクトンより、商品価格及び送料の改定について 

 ②ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレートのお知 

らせ  １＄＝１０８円 

 ③秦野中ＲＣより、40周年記念式典当日お食事について 

  のご案内 

 ④前秦野市長より、退任のご挨拶 

 ⑤(株)コンピューターエンゼルスより、ロータリークラ 

  ブ事務局管理システムのご案内 

【例会変更】 

 ≪伊勢原≫ 3月21日(水) 通常例会→祝日休会 

       3月28日(水) 振替休会→通常例会 

              例会場：和膳 照國 

 ≪秦野中≫ 3月16日(金) 40周年式典リハーサル 

              於：文化会館 

      →3月16日(金) 例会 点鐘：12時半 

              於：秦野商工会議所 4Ｆ 

              リハーサル：13時～ 

於：文化会館 

【本日の配布物】 30周年記念式典リーフレット 

 

 

 

 

○原郁夫さん「結婚記念日のお祝い、ありがとうございま 

した。40年になるそうです。」 

○柳川清紀さん「今日から３月、やっと２/３が終わりまし 

た。残り１/３です。がんばりますよ！」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○諸星道治さん「入会記念日ありがとうございました。」 

○神崎達朗さん「洗濯機に浮いていたお金です。」 

○北村俊和さん「強風にて、花粉がヒドイです。スマイル 

します。」 

○北村まり子さん「誕生祝いありがとうございます。」 

○桐山晃忠さん「昨日のゴルフ同好会の優勝者は久方ぶり 

 に山本さんでした。諸星様の優勝者の弁は聞かれません 

でした。山本さんおめでとう！」 

○原恵美子さん「優しい夫と可愛い孫たちに囲まれ結婚 

 40年になります。ルビー婚式だそうです。６月に会長が 

 終えましたらどこに連れて行ってくれるのか楽しみです。 

 これからも共に手を携え、二人の時間を大切にしていき 

たいと思います。」 

○淵脇美代子さん「春の嵐もおさまり暖かいですね。松田 

山の河津桜も見頃のようです。スマイルします。」 

○古谷スミ子さん「荒天の後の好天で桜の木が元気になり 

そうです。私の頭のケガも治りましたので、そろそろ美 

容院に行こうかなぁと思っています。白髪頭にサヨナラ 

です。」 

○前肇さん「記念日ありがとうございます。」 

○山口光弘さん「創業記念日、お祝いありがとうございま 

す。」 

○米山君夫さん「誕生祝いただきありがとうございます。 

 まだまだ頑張ります。スマイルします。」 

○酒井健一さん「誕生祝いありがとうございます。69才に 

 なりました。ピタリ賞です。毎年この時期はあっという 

間に過ぎてしまいます。まだまだ元気です。」 

合計 63,000円 

 

 

  ２月度ベストスマイル賞  米山君夫さん 

     

 

 

 

＜会報・雑誌・ＩＴ委員会 桐山委員長＞ 

  ロータリーの友３月号に秦野中ＲＣの矢野さんの写真 

  が掲載されていますのでご紹介します。 

 ＜ゴルフ同好会 桐山さん＞ 

  昨日、プレーがありました。山本さんと諸星さんが同 

スコアでしたが、山本さんが若いということで優勝と 

なりました。因みにベスグロは諸星さんでした。 

人数も少なくなってきています。楽しいゴルフ会です 

ので是非皆さん参加して下さい。 

 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 

表 彰 



＜親睦活動委員会 東島委員長＞ 

移動例会 次年度研修会について 

日 時：3月29日(木) 

場 所：陣屋 

締 切：3月22日(木) 

その他：詳細はＦＡＸで送付されますのでご確認下さ 

い。出席の程よろしくお願い致します。 

 ＜30周年実行委員会 大屋副委員長＞ 

本日皆様に「創立 30周年リーフレット」を配布しまし 

た。これを持って第 7グループの各会場には、会長・ 

実行委員長がお邪魔をしてご案内をさせて頂いており 

ます。目玉は、元国際ロータリー会長 田中作次様の 

講演と思っています。 

いずれにしても大勢の方に集まって頂きたいので、是 

非ご婦人方にもお手伝いをお願いしたいと思います。 

実行委員会から改めてお願いすると思いますので、よ 

ろしくお願い致します。 

＜植樹について 柳川幹事＞ 

 当日の駐車場ですが、宝蓮寺を通り過ぎて右側に駐車 

場がありますので、車での参加も大丈夫です。 

 

 

        ≪ 原 恵美子さん ≫ 

      

○自身の得意分野、着物の着付けの中にいろいろな作法も 

ありますので、その中で祝い事など配布した資料を参考 

にお話しさせて頂きます。 

○子供の成長祝いとして、誕生→ 初宮参り→ お食い初 

め→ 初節句→ 七五三→ 十三参り→ 成人式とあ 

ります。 十三参りはこの辺りではあまり知られており 

ませんが、京都嵐山の方で４月に盛んに昔から行われて 

います。成人式は、大人になったことをお祝いしていろ 

いろな行事をこなしていったそうです。 

○大人の年祝いは、還暦(61歳)→ 古希(70歳)→ 喜寿 

(77歳)→ 傘寿(80歳)→ 米寿(88歳)→ 卒寿(90歳) 

→ 白寿(99歳) となります。それぞれ意味は資料に記 

載してあるので参考にして下さい。さて 80歳の傘寿で 

すが読み方は「さんじゅ」と読みます。ちょっと特殊な 

読み方になりますね。 

○お祝い事があった場合、皆さん金品を届けられると思い 

 ます。その時に丁寧な形を取られる場合は「袱紗」を利 

 用します。紫色は慶弔どちらでも使用できますので重宝 

 です。 

この「袱紗」も慶事(ご祝儀)と弔事(不祝儀)では包み方 

が違いますので、資料をご参考に覚えておかれるとよろ 

しいかと思います。またご存知のようにご祝儀の場合は 

なるべく新券を不祝儀の場合は用意していたとならな 

いように古いお札を使用します。 

後は、困った場合の「Ｑ＆Ａ」が資料に記載されていま 

すので、あくまでも目安ですが参考にして頂きたいと思 

います。 

○資料の最後ですが、帯の歴史です。昔は小袖がはだけな 

いように結ぶだけの紐だったものが、時代を経て段々と 

帯に代わり今のような形になりました。 

今は男性の和服姿は女性よりも更に見ることが少なく 

なってきています。洋服は足の長さや体形がそのまま出 

るわけで、体形に自信のある方は良いのですが、逆に男 

性の和服は寸胴でがしっとした体形で着られるとすご 

く立派に見えます。そのために細い方はわざわざ胴にバ 

スタオルを巻いてお腹を出したつくりをしたりするわ 

けです。 

今は男性の和服姿は、歌舞伎役者さん・茶道家等特殊な 

方たちしかお召しになりません。 

また和服は昔身分によって着るものが違いました。今は 

宮中の特殊な行事でしか衣冠束帯や十二単を見る機会 

がなくなり、時代と共にいろいろなものが変化してきま 

した。 

○和服の凄いところというのは、江戸時代に模様が華美に 

なった時に「贅沢禁止令」が出された時がありました。 

その時にどうやって皆さん楽しんだかというと、裏地に 

凄く派手なものを使ったり、絵師に柄を付けてもらった 

りして自分たちで工夫し楽しんだようです。 

 和服も時代と共に変化しているわけで、これからもっと 

もっと特殊な着るものになっていくのかなと思ってい 

ます。 

  

 

 

卓 話 



 

２０１７～２０１８年度 秦野名水ロータリークラブ  

 

第 10回 定例理事会議事録 

日  時 平成３０年３月１日（木）１３時３０分～ 

場  所 秦野商工会議所 ４０２室 

出 席 者（欠席者は抹消する） 

会 長 原  郁夫 副 会 長 北村 俊和 会長エレクト 諸星 道治 

幹 事 柳川 清紀 副 幹 事 鈴木 和夫 会 場 監 督 大屋 富茂 

職 業 奉 仕 諸星 利男 社 会 奉 仕 陶山 典之 青少年奉仕 北村まり子 

国 際 奉 仕 神崎 達朗 直 前 会 長 瀬戸  誠 親 睦 活 動 東島 礼美 

［オブザーバー］                         （理事・役員８名） 

 古谷スミ子さん 

 

※決議事項確認 鈴木和夫 副幹事 

※議事録作成人 書記 

 

審 議 事 項 

 

【次年度補助金について】                  報告者：古谷次年度社会奉仕委員長   

 次年度の社会奉仕の中で、地区の補助金の申請をしたいと思っております。締切が 3月 31日となってお 

 り、申請条件が①今年度の理事会を通っていること、②今年度の会長のサイン、③次年度会長のサイン  

 が必要とのことです。今年度も計画されていると思いますが「さくらんぼ狩り」の件となります。    

 但し今年度は従来と同じく対象者は家庭在宅介護人の行事とのことですが、次年度は対象者が市内に 20  

 箇所ある「地域作業所」の職員・パート・ボランティアの方々を考えています。この「地域作業所」を  

 纏めているのが過日テレビを寄贈しました「パレット秦野」になります。正式には「秦野市地域生活支援 

 センター」という名称になります。利点としては「パレット秦野」に声掛けをすればそこから一斉に話が 

 流れるということです。20箇所あるということなので 2名/1作業所で 40名程になります。そこで我がク 

 ラブから 20％、補助金 80％で賄えると思います。行事を実施した際の報告書提出がタイトですが、秦野 

 伊勢原地区では「さくらんぼ狩り」ができるところがないので、秦野の地を離れて、また各作業所の情報 

 交換、お互いがお互いの仕事を知り合える、そして癒しを得るためにも「さくらんぼ狩り」を実施したい 

 主旨となります。 ➡ 承認                                   

 

【報告事項】 
１．記念事業積立金の一部取り崩しについて           報告者：原会長            

 以前報告させて頂いたように、会議室の使用料・お茶代等が発生していますが、今リーフレットの作成   

 等少しずつ大きなお金が動くようになりました。前回１度定期を崩した経緯がありますが、当日までに   

 お金が発生しているので第２弾としての定期を崩したいと思います。                 

 よって現在の定期残高は 2,569,175円となりますので承知願います。 ➡ 取り崩し承認        

【審議事項】 

１．ロータリー基金の取り崩しについて             報告者：原会長           

 ⇒先回の例会時に説明しましたが、秦野中ＲＣ・伊勢原中央ＲＣの記念式典の登録料を皆さんに負担   



  頂きました。今回逆に我がクラブの式典にも個人負担をして頂くわけですが、いろいろ負担金が多いの 

  で自分たちが積立ててきたお金なので積立金の中から名水ＲＣの分は負担しようと考えました。    

  先回の例会時には、一般会員の方からは良いのではとの意見が多数だったので今回理事会で承認頂け  

  れば実行したいと思います。 ➡ 会員人数分の個人負担のみロータリー基金から拠出することで承認  

                                                 

２．台湾東部地震への義捐金の協力 依頼について        報告者：原会長           

 ⇒時間も無いことからスマイルの国際奉仕の方から、1,000円×人数分を拠出で如何でしょうか。     

  33,000円となるが、端数もあることから 50,000円で良いのでは。 ➡ 承認             

 

【その他】＜確認事項及び経過説明＞ 

１．植樹事業について                      報告者：陶山社会奉仕委員長    

 ⇒11：00点鐘、１本３ｍ位の大きさの紅葉を植え、その前に記念碑(銘板)を設置する。        

  また、会員の植える場所については凡そ決めて頂く。各自が植樹した木に銘板を付けたら如何か？   

  数年したら消えてしまうかも･･と木も成長し幹に食い込むのでやめた方が良い。次年度以降は草取り  

  等を考慮する。                                        

  スケジュールは 11：00点鐘→本堂で例会(15～20分)→植樹→本堂で食事→解散。Ｅクラブ 7名参加。 

２．次年度研修会について                 報告者：柳川幹事、東島親睦活動委員長  

 ⇒去年と同じように実施。日程：3月 29日(木)、場所：陣屋 15：00～次年度理事会、16：30～例会、  

  18：00～懇親会の予定。理事会でコーヒー、例会はお茶でお願いする。               

３．介護人慰労事業（さくらんぼ狩り）ついて        報告者：原会長             

 ⇒今回は、名水が過去にやってきた事業です。日程：6月 11日(月)実施。例会振替でもありません。   

  15日の実行委員会時にタウンニュース社が来られるので、参加募集要項を依頼する。         

  社会奉仕委員長には企画・予算等を次回理事会に提案できるように資料の準備をお願いします。    

４．３０周年記念事業進捗状況について            報告者：実行委員会          

 ⇒リーフレットの作成が完成しました。(会員に配布済)ご招待者にも送付済。第７Ｇのクラブには会長・  

  実行委員長がご案内している状況です。だいぶ煮詰まってきておりますので、また例会時に皆様に報告 

  させて頂きます。                                       

  30周年式典は、式典→講演→コンサート→懇親会と 4段階で行います。式典では記念事業として秦野 

  市に消防車、広告塔を寄贈、既に寄贈してあるテレビとあります。タイに消防車を寄贈する段取りが  

  煮詰まってきましたが、この式典にタイから 20名あまりの方が来られるということで、その際に消防 

  車寄贈の目録等を贈呈したい。周年行事ではないのですが、丁度タイから来られているので如何でしょ 

  か？ ➡ プログラムの中に贈呈式を組み込んで行う。                      

５．地区協議会 質疑応答での質問依頼の件          報告者：諸星エレクト         

 ⇒4月 8日に協議会があります。地区協議会は勉強に行く場であり、特に無ければ「無し」で提出する。 

                                                 

 

 ※ 次回理事会予定  平成 30年 4月 5日（木）13：30～  秦野商工会議所 402室       

 

 


